



Lausanne, le 11 janvier 1937.

ÉGLISE NATIONALE

PAROISSE DE LA CATHÉDRALE

LAUSANNE

Monsieur le professeur Karl BARTH

B â l e.

Monsieur le Professeur,

Permettez à l'un de vos traducteurs français - qui espère ne point vous avoir trop trahi ! - de vous dire la joie avec laquelle nous avons appris que nous aurions le privilège de vous entendre samedi prochain à Lausanne.

A cette occasion, j'eusse aimé pouvoir vous offrir de prêcher le 17 janvier à la Cathédrale. Je me serais fait un plaisir de traduire la prédication que vous auriez apportée à notre paroisse. Malheureusement, la table des Cultes prévoit pour ce dimanche-là le tour annuel de prédication du professeur d'exégèse de l'A.T (ce qui, soit dit entre nous, provoque assez régulièrement le vide...).

Prêchant moi-même dans le baraquement qui sert de chapelle à la paroisse ouvrière de Bellevaux, je n'ose vous offrir d'y prendre ma place. Espérons qu'une autre fois les conjonctures seront plus favorables et que les Lausannois auront l'occasion d'entendre le pasteur Karl Barth !

N'étant pas vieux Zof., j'ignore quelles seront les conditions de votre passage à Lausanne. Si je ne supposais que déjà vous êtes invité par ces Messieurs, je me ferais un plaisir de vous prier de prendre un repas à notre table de famille... Quoi qu'il en soit, je compte bien vous approcher d'une manière ou de l'autre et vous dire, une fois encore, la grande reconnaissance que je vous dois.

Veillez agréer, Monsieur le Professeur, l'expression de mes sentiments respectueux,

Alexandre Lavanchy
past.

Alex. LAVANCHY, pasteur
Chaussée Mon Repos 12
- LAUSANNE -
Tél. 34.021